

Consignes d'arrivée

Appartement 42 boulevard Gorbella à NICE

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM THE LATEST

Étape 1 / Step 1



Récupérer les clés : Rendez vous au 42 boulevard Gorbella à Nice. Lorsque vous êtes devant la résidence, prenez la rue qui monte sur votre gauche. En haut de cette rue, vous verrez les containers de poubelle, la boîte à clés est juste à côté.
Le code vous a été envoyé par Airbnb.

Get the keys : Go to 42 boulevard Gorbella in Nice. Once you are in front on the building, take the street on your left, at the end of this street you'll see trash containers, the key box is just near them. The code had been sent to you on the Airbnb app.

Étape 2 / Step 2

Garer votre voiture :

Pour garer votre voiture, continuez dans la rue où se trouve la boîte à clés, sur votre gauche vous allez trouver un parking public Zen park. Vous pouvez y entrer et aller au niveau -1. La place de parking est la numéro 1.

Park your car :

To go to the parking, continue straight on the keybox street. On your left you'll find a public parking called Zen Park, you can go inside with the remote zapper. Then go to the -1 level. The parking space is the number 1.



Étape 3 / Step 3

Accéder à l'appartement : Vous pouvez ensuite entrer dans l'immeuble avec le vigik.
Une fois dans l'entrée prenez la première porte sur votre droite.
Prenez l'ascenseur jusqu'au 3eme étage.
En sortant de l'ascenseur prenez la porte de gauche, l'appartement est au bout du couloir.

Access the apartment : Then you can enter the building with the vigik badge.
Once you are inside, take the first door on the right. Take the elevator until the 3rd floor.
When you are outside of the elevator, take the door on the left, the apartment is at the end of the hallway.



Profitez de votre séjour !

Enjoy your stay !

*Cliquez sur l'onglet "Wifi" du lien pour accéder au code Wifi et au fonctionnement de l'appartement.
Click on the tab "Wifi" of the link to get the wifi password and the fonctionnalités of the apartment.*